

モモヘヤサたアントーニオ・ナセリ



(26)

千成ホテル火災の後の後

ある「千成大火」が起つた。今、千成ホテルは再び営業を始めている。本誌は先日「千成大火でもう少し」と題して、「千成ホテル火災の後」の記事を書いた。今度はその続編である。

まずの・のせえ（52才、土方、チヤン、半裸身、アラレ資格あり）

—— 今月の山田一族の全貌がすばりしひ迫力をおもわせられる。誠に「御見事！」の一語につける。われわれに眼に見えないほどましい努力・苦心がさうじのウラ側ににじんでくる事でしょう。……今月は確かに千円の値打あり。タタシ鉄がないから値上するべからず。

—— しかしそれには結論が書かれていません。私達がヤ往々のアンコ

が知りたかったのは一つに大阪市警察局の免許も受けなごとに……火災以後にあいてもやへが不正競争のあいにせの多くの同じ形のアドバイスをもたらす業者を統合する事です。それに新規開拓をやるヤ方で四十回以上にわたり放題した当面の責任のあい方にせず記事がお詫として記載されない事も随分に思こねず、ぜひ頑張ってほします。

—— 本紙にしげて見致しましたが、山田一族との特集でしたが、人間はそれなりに努力しておめに金が出来るのです。いかなる仕事をしても金が出来れば人から立派な人間としておしゃられるのです。小田も多枝わせて居ませんが立派に成る事が出来ました。田成の立派者は有りにも神から預けられためです。もつと自分で自身の事を考へるべき時です。努力なく一人は進歩しません。

◎ どうぞいはせか？ としな人でしょう。これ體の人は。今の世の中、どうせかと言えば俺たちのようにパ力正直なもんの方が、どうとかと言えば「立派になること」なんできなこんじやなかろうか。それとも私のようないふきにうじしてヨシハカリふじてゐるものじがくばれ立派うか。でも、山田一

のようないふきにうじてみると「因縁を報へし」というトドが既にうかと見てゐる。しかし口トドが既にうかと見てゐるんを山田一

船はヨツヒニの資格なし）から。

—— さてこの件はじめに。千成大火でまだつぶされたアヤ财産のやつぱりなりの凶者がくわしく書いてね。たのが非常に良かっただ。千成の火事は多數の仲間を焼殺しました。金のためになら人間を殺しても構わないとあらじいの資本家、アレニ直吉はヤと知りつつ加藤内許して市井町、浜町、警衛、これが人殺しの重犯人として懲られるべきです。

船以外からも来ます。少しうつ紹介する。

—— もうけじ人のことしらざ上せんけなのはあまり良くない。ともお腹はるわんのモテルには戻れ。〈ト・モ、チヤオ、美咲〉

—— はじめに説く。よくやこれだけ讀べたと申しておる。今後もうよつねせつ

大坂仕事、千成監視の刑事課
任過及 20日から毎日(説き4・23朝刊)